

# **BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO**



Viernes 6 de diciembre de 2024

Sec. II.A. Pág. 166125

#### II. AUTORIDADES Y PERSONAL

#### A. Nombramientos, situaciones e incidencias

### UNIVERSIDADES

**25471** Resolución de 28 de noviembre de 2024, de la Universidad de Cádiz, por la que se nombran Profesoras y Profesores Titulares de Universidad.

Vistas las propuestas formuladas por las Comisiones de selección correspondientes, que han juzgado los concursos para provisión de plazas del Cuerpo docente universitario de Profesoras y Profesores Titulares de Universidad, convocados por Resolución de esta Universidad de 24 de junio de 2024 (BOE de 29 de junio de 2024), y teniendo en cuenta que se han cumplidos los trámites reglamentarios,

Resuelvo, de conformidad con lo dispuesto en el Real Decreto 678/2023, de 6 de septiembre (BOE de 7 de septiembre) y el artículo 57.º de los Estatutos de esta Universidad, aprobar los expedientes de los referidos concursos y, en su virtud, nombrar Funcionarias/os del Cuerpo docente de Profesoras y Profesores Titulares de Universidad, en diferentes áreas de conocimiento, con los emolumentos que según las disposiciones vigentes les correspondan, a los candidatos que se relacionan a continuación:

Doña Leticia Cabrera Caro Profesora Titular de Universidad, del área de conocimiento de «Filosofía del Derecho» (DF5512), con dedicación a tiempo Completo, adscrita al Departamento de Derecho Público y destino en la Facultad de Derecho.

Don Alejandro Calderón Sánchez Profesor Titular de Universidad, del área de conocimiento de «Lenguajes y Sistemas Informáticos» (DF5523), con dedicación a tiempo Completo, adscrito al Departamento de Ingeniería Informática y destino en la Escuela Superior de Ingeniería.

Don Juan Luis Foncubierta Blázquez Profesor Titular de Universidad, del área de conocimiento de «Máquinas y Motores Térmicos» (DF5526), con dedicación a tiempo Completo, adscrito al Departamento de Máquinas y Motores Térmicos y destino en la Escuela Técnica Superior de Ingeniería de Algeciras.

Doña Esther María García González Profesora Titular de Universidad, del área de conocimiento de «Didáctica de las Ciencias Experimentales» (DF5505), con dedicación a tiempo Completo, adscrita al Departamento de Didáctica y destino en la Facultad de Ciencias de la Educación.

Doña Gloria González Medina Profesora Titular de Universidad, del área de conocimiento de «Fisioterapia» (DF5514), con dedicación a tiempo Completo, adscrita al Departamento de Enfermería y Fisioterapia y destino en la Facultad de Enfermería y Fisioterapia.

Doña Rocío Jiménez Fontana Profesora Titular de Universidad, del área de conocimiento de «Didáctica de las Ciencias Experimentales» (DF5504), con dedicación a tiempo Completo, adscrita al Departamento de Didáctica y destino en la Facultad de Ciencias de la Educación.

Don Román Nuviala Nuviala Profesor Titular de Universidad, del área de conocimiento de «Educación Física y Deportiva» (DF5508), con dedicación a tiempo Completo, adscrito al Departamento de Didáctica de la Educación Física, Plástica y Musical y destino en la Facultad de Ciencias de la Educación.

Doña Raquel Pastor Yuste Profesora Titular de Universidad, del área de conocimiento de «Sociología» (DF5544), con dedicación a tiempo Completo, adscrita al Departamento de Economía General y destino en la Facultad de Derecho.

cve: BOE-A-2024-25471 Verificable en https://www.boe.es

Núm. 294



## **BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO**



Núm. 294 Viernes 6 de diciembre de 2024

Sec. II.A. Pág. 166126

Don Gonzalo Martín Pérez Arana Profesor Titular de Universidad, del área de conocimiento de «Anatomía y Embriología Humana» (DF5498), con dedicación a tiempo Completo, adscrito al Departamento de Anatomía y Embriología Humana y destino en la Facultad de Medicina.

Doña María Isabel Ribes Moreno Profesora Titular de Universidad, del área de conocimiento de «Derecho del Trabajo y de la Seguridad Social» (DF5503), con dedicación a tiempo Completo, adscrita al Departamento de Derecho del Trabajo y de la Seguridad Social y destino en la Facultad de Ciencias del Trabajo (sede Algeciras).

Don Enrique Ángel Rodríguez Jara Profesor Titular de Universidad, del área de conocimiento de «Máquinas y Motores Térmicos» (DF5529), con dedicación a tiempo Completo, adscrito al Departamento de Máquinas y Motores Térmicos y destino en la Escuela Superior de Ingeniería.

Doña Laura Romero Rodríguez Profesora Titular de Universidad, del área de conocimiento de «Máquinas y Motores Térmicos» (DF5527), con dedicación a tiempo Completo, adscrita al Departamento de Máquinas y Motores Térmicos y destino en la Escuela Superior de Ingeniería.

Don Jesús Ruiz González Profesor Titular de Universidad, del área de conocimiento de «Tecnologías del Medio Ambiente» (DF5545), con dedicación a tiempo Completo, adscrito al Departamento de Tecnologías del Medio Ambiente y destino en la Escuela Técnica Superior de Ingeniería de Algeciras.

Cádiz, 28 de noviembre de 2024.—El Rector, P.D. (Resolución de 26 de enero de 2024), el Vicerrector de Profesorado, José Antonio Perales Vargas-Machuca.

D. L.: M-1/1958 - ISSN: 0212-033X